

Martes 17 de septiembre 2013

Última modificación 17.09.2013

El Financiero Quieren tapar IVA en vivienda Claudia Alcántara Para evitar que el IVA a la vivienda impacte a la población de bajos recursos, el gobierno federal propuso en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2014 un programa de subsidios por 12 mil 39 millones de pesos, una cifra nunca antes vista en el sector. Sin embargo, los más de 12 mil millones de pesos sólo beneficiarían de 100 mil a 150 mil personas, lo cual representaría un paliativo contra el daño patrimonial que generará el gravamen para el resto de la población, aseguraron expertos. Eugene Towle, socio director de la consultora Softec, aseguró que el monto que se otorgará en subsidios es infinitamente menor al valor del parque habitacional actual y al impacto que causaría el IVA en al menos 7 millones de familias. P.C. sector vivienda, reforma hacendaria

Iniciativa de Peña pondría en riesgo estabilidad macro Isabel Becerril La agenda social y el crecimiento de la economía deberían ser la razón de la reforma hacendaria; sin embargo de la iniciativa presentada por el presidente Enrique Peña Nieto, surgen muchas dudas y preocupaciones sobre si efectivamente el esquema propuesto contribuye a estos propósitos, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Además, advierte que algunos planteamientos que contiene pueden poner en riesgo la estabilidad macroeconómica. El organismo que dirige Luis Foncerrada expone que entre las mayores preocupaciones de la iniciativa de reforma se encuentran el fuerte crecimiento del gasto público muy por encima del pronóstico de crecimiento económico, financiado a través de un incremento en el déficit. Eso significa, agrega, que el gobierno tendrá que endeudarse para soportar un gasto corriente creciente, cuando lo que debería impulsar es una mayor inversión. P.C. CEESP, reforma hacendaria

Banca de desarrollo, con tasas de interés opacas Angélica Hernández Expertos afirman que hace falta mayor transparencia e información respecto de las tasas de interés que manejan los organismos de la banca de desarrollo al momento de otorgar financiamientos, mismos que tienen mecanismos de autorización basados en montos de crédito, estabilidad económica, entre otros factores. Al respecto, explicaron que este punto es uno de los que está contenido en la reforma financiera, pero que no será suficiente pues también debe haber un análisis sobre qué organismos son realmente necesarios para impulsar la banca de desarrollo. Dijeron que el anuncio realizado por el Banco de México (Banxico) con respecto a la reducción de su tasa de interés fijándola en 3.75 por ciento, supondría un efecto positivo para la banca por la posibilidad de otorgar más créditos, sin embargo, el retorno que recibirán será menor. P.C. sistema financiero, bancad de desarrollo

El 42% de los empleadores desconoce reforma laboral Zenyazen Flores El 42 por ciento de los empleadores en México no tiene conocimiento de todo el contenido de la reforma laboral que entró en vigor hace nueve meses, mientras que 52 por ciento reporta que su principal duda es la aplicación del régimen de outsourcing o subcontratación. Así lo revela una encuesta realizada por la Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos (Amedirh) entre sus 12 mil 500 ejecutivos de diferentes áreas de recursos humanos, la cual muestra que cuatro de cada 10 empresas no cuenta con un "análisis de riesgo" para poder aplicar la reforma a la Ley Federal del Trabajo. En tanto que, solamente un 9 por ciento opinó que "realmente conoce mucho" de la reforma a la legislación laboral y 19 por ciento afirmó que "la conoce". El 32 por ciento percibe que la reforma a la LFT no cambia el panorama laboral y 20 por ciento considera que los cambios a la legislación son "poco útiles para el negocio". P.C. reforma laboral, sector empresarial

Reforma

Falla en empleo reforma laboral

Por Verónica Gascón

Cd. de México México (17 septiembre 2013).- La desaceleración de la economía, el desconocimiento de la reforma laboral y la falta de reglamentación de la misma han impedido el efecto de creación de empleo esperado con su entrada en vigor, hace 10 meses. La Secretaría del Trabajo previó, en diciembre pasado, que en el tercer trimestre de 2013 se habrían creado 300 mil nuevos empleos formales derivados de la nueva Ley y hasta 600 mil en total en el año. Sin embargo, hasta julio de 2013, sólo se habían creado 300 mil 689 nuevos puestos de trabajo, es decir, 198 mil 203 menos en comparación con el mismo periodo del año pasado, según datos del IMSS. El sector privado calculó que con un crecimiento económico de 2 por ciento sólo se podrían generar poco más de 450 mil nuevos empleos formales este año, lo que se compara desfavorablemente con los 711 mil 706 que se crearon en 2012. El Secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete Prida, reconoció que el efecto positivo de la reforma laboral en creación de empleo tardará más de lo previsto.

P.C. reforma laboral, empleo

Encarece contratación reforma hacendaria

Por Verónica Gascón

Cd. de México México (17 septiembre 2013).- La propuesta de reforma hacendaria hace más pesada la carga para las contrataciones de personal en las empresas. Afirmó Jesús Castillo, socio de la firma KPMG. Explicó que el tope a las deducciones en el pago de las cuotas del Seguro Social y otras prestaciones, hará que las empresas piensen dos veces antes de contratar a un empleado. "Las empresas hoy en día otorgan como prestaciones a los empleados diversas remuneraciones que para el empleado están exentas, hasta cierto monto, como son la previsión social, el fondo de ahorro, costos por separación, prima vacacional, utilidades, etcétera. "Si pasa la reforma, ahora se establece que

solamente el 41 por ciento de esos pagos van a ser deducibles, esto quiere decir que el 59 por ciento no lo será, por lo tanto en automático, a las empresas se les va a incrementar su base por estos conceptos", detalló.

P.C. reforma hacendaria, sector empresarial, empleo

Alista Jalisco energía eólica

Por Jorge Velazco

Guadalajara México (17 septiembre 2013).- El primer parque eólico para generar electricidad en Jalisco se construye en el Municipio de Ojuelos. Con una inversión de mil 700 millones de pesos, la empresa Grupo Dragón pondrá en operación este complejo que prometen será el de mayor altitud de México. El parque tendrá una potencia de 50.4 megawatts y una capacidad para generar 154.4 gigawatts/hora al año, el equivalente para iluminar 50 mil casas al año en promedio. La energía generada en este proyecto se utilizará para diversas empresas ligadas a los inversionistas. El complejo se levantó sobre una extensión de 25 hectáreas de terreno donde fueron instalados 28 aerogeneradores de la marca Vestas, una firma de origen danés.

P.C. sector energético, energía eólica, inversión

Prevén mineras baja utilidad con reforma

Por Karina Suárez

Cd. de México México (17 septiembre 2013).- La reforma hacendaria cimbrará las ganancias de las empresas mineras. De aprobarse la propuesta del Ejecutivo a partir del siguiente año las empresas mineras deberán pagar un derecho de 7.5 por ciento sobre las ganancias obtenidas antes de intereses, impuestos y amortizaciones. La Federación argumentó que este impuesto es necesario si se considera que bajo el esquema vigente el cobro de derechos por extensión de la concesión minera han representado en promedio el 0.6 por ciento del valor total de las ventas, mientras que en otros países alcanza entre 3 y 4 por ciento. El analista de la industria, Roberto Charvel reconoció que esta industria no estaba bien fiscalizada y era necesario crear un esquema para reunir fondos en beneficio de las comunidades donde se realiza la explotación minera.

P.C. sector minero, reforma hacendaria

Libran autopartes freno económico

Por Moisés Ramírez

Monterrey México (17 septiembre 2013).- En medio de la desaceleración económica que enfrenta el País, la industria de autopartes en México cerró el primer semestre del año con alzas en ventas y récord en empleos. La facturación, medida en pesos, creció 28 por ciento respecto al valor de las ventas de diciembre del 2012, y en el mismo lapso la base laboral alcanzó un nivel histórico de 533 mil 160 trabajadores, de acuerdo con las cifras más recientes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Líderes del sector atribuyeron ambos resultados al fuerte empuje del mercado automotriz de Estados Unidos, ya que ha permitido elevar las exportaciones directas de componentes y también vía los autos fabricados en México. En cuanto al empleo, agregaron, es por el arribo al País de nuevas armadoras. Óscar Albín, presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA), reveló que éstas ya comenzaron a contratar personal para capacitarlos y tenerlos listos para cuando arranquen sus líneas de producción.

P.C. industria automotriz, autopartes

El Universal IVA pegará a quienes más y menos ganan

Mario Alberto Verusco | El Universal

Las iniciativas de Reforma Hacendaria en materia del Impuesto al Valor Agregado (IVA), que propuso el gobierno federal, tendrán un mayor impacto sobre los bolsillos de las personas de menores ingresos en el país, revelaron datos del Centro de Investigación Presupuestaria y Económica (CIEP). De acuerdo a un simulador fiscal elaborado por este centro, hoy los hogares del primer decil (que equivale al 10% de la población con menores ingresos), en promedio tienen un ingreso anual de 76 mil 598 pesos, de los cuales, 3 mil 064 destinan para el pago del impuesto relacionado con el IVA. Significa que en este momento sólo destinan 4% de su ingreso para desembolsar ese gravamen. Sin embargo, la propuesta del gobierno, que tiene entre sus iniciativas aplicar IVA a alimentos para mascotas y a la goma de mascar, homologar la tasa del IVA en todo el país y eliminar la tasa fronteriza de 11%, exentar la compra, renta y pagos de hipoteca de casa habitación y limitar exenciones en transporte público terrestre, afectará en mayor medida su bolsillo.

P.C. reforma hacendaria, IVA, CIEP

Semana clave para definición en Bolsas

Ricardo Jiménez | El Universal

En esta semana, los mercados financieros contarán con datos relevantes que podrían influir en el ánimo de los inversionistas, sobre todo los relacionados con el ámbito externo, como es el anuncio de la política monetaria de la Reserva Federal (Fed) prevista para el miércoles, donde se espera que inicie el retiro de estímulos monetarios. Sin embargo, en el ámbito nacional habrá información importante relacionada con la evolución del empleo, además de la notificación de las minutas de la junta de Gobierno del Banco de México, que serán ambos datos a conocer el próximo viernes. El lunes, los mercados financieros de México estuvieron cerrados por la celebración del “Día de la Independencia”; aunque en Estados Unidos anunciaron la cifra de producción industrial correspondiente a agosto, donde los analistas esperan un incremento de 0.5%. El previo se ubicó en 0.0%.

P.C. sistema financiero

El Economista

Sector de maquila pagaría US\$25,000 millones de IVA

Roberto Morales / El Economista

Las empresas maquiladoras pagarán alrededor de 25,000 millones de dólares en el 2014 por concepto de IVA a sus importaciones temporales, de aprobarse este cambio propuesto en la reforma fiscal del gobierno federal. En el 2012, las compañías bajo este régimen importaron insumos, partes y componentes por un valor de 156,339 millones de dólares. Estas mercancías siguen exentas del IVA si son retornadas al extranjero, ya sea en el mismo estado

P.C. reforma hacendaria, industria maquiladora

EU capta 56,700 mdd en julio por entrada de capitales

Reuters

Nueva York - Estados Unidos registró un ingreso neto de capitales por 56,700 millones de dólares en julio, con lo que revirtió la salida neta revisada al alza de 19,700 millones de dólares de junio, mostraron datos del Departamento del Tesoro difundidos este martes. Los extranjeros recuperaron el apetito por valores estadounidenses de largo plazo en julio y volvieron a adquirir bonos del Tesoro tras deshacerse de un número récord de esos activos en junio. Los extranjeros compraron una cifra neta de 31,100 millones de dólares en valores estadounidenses de largo plazo en julio. El mes previo, vendieron un total de 67,000 millones de dólares, que analistas han atribuido a la indicación por parte de la Reserva Federal de que se preparaba para reducir su estímulo monetario.

agr

P.C. Estados Unidos, economía mundial

Oro cae por segunda jornada consecutiva

Reuters

Londres - El precio del oro caía este martes a cerca de 1,310 dólares por onza, ante las perspectivas de que la Reserva Federal de Estados Unidos anuncie una modesta reducción de sus estímulos monetarios tras su reunión de dos días, que comienza este martes. El mercado espera que el Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por su sigla en inglés) anuncie que comenzará a reducir en 10,000 millones de dólares sus compras mensuales de bonos de 85,000 millones de dólares, un recorte menor al anticipado.

P.C. oro, metales preciosos

Precio del crudo baja por reanudación de actividades en Libia

Reuters

Londres - El barril de petróleo Brent caía este martes a menos de 109 dólares al aplacarse los temores por el suministro proveniente de Medio Oriente, al disminuir las posibilidades de un ataque a Siria, y por la recuperación de la producción de crudo de Libia. El crudo Brent a entregar en noviembre bajó 1.40 dólares a mínimos de casi un mes de 108.67 dólares el barril, y a las 1345 GMT (08:45 hora local) se negociaba cerca de los 108.90 dólares.

P.C. petróleo, crudo Brent, precios

Peso se aprecia, cotiza en 12.93 por dólar

Redacción

El peso se apreciaba este martes, apuntando a su tercera jornada consecutiva de ganancias, mientras los inversionistas aguardan los resultados de la reunión de política monetaria de la Reserva Federal estadounidense. La moneda cotizaba en 12.9285 por dólar, con un avance de 0.82% frente a los 13.0360 pesos del precio de referencia del viernes. Ve por más estima que el peso operará este martes en un rango de 13.05 a 12.87 pesos por dólar.

P.C. tipo de cambio, peso

Crece superávit comercial en zona euro

Reuters

Bruselas.- El superávit comercial de la zona euro se amplió en julio gracias a una reactivación de las exportaciones, otra señal de que las ventas al resto del mundo están resultando ser fundamentales para la recuperación del bloque. El superávit estacionalmente ajustado de los 17 países que comparten el euro se amplió a 18,200 millones de euros (24,300 millones de dólares) desde un superávit de 13,900 millones de euros en julio del año pasado, según informó el martes la oficina de estadísticas de la Unión Europea, Eurostat.

P.C. zona euro, economía mundial

Desacelera inflación en EU

Reuters

Washington.- Los precios al consumidor en Estados Unidos apenas subieron en agosto debido a una caída en el costo de la energía, pero un incremento en alquiler y costos médicos apuntaban a una estabilización de la inflación subyacente, que podría permitir a la Reserva Federal comenzar a reducir sus compras de bonos. El Departamento de Trabajo dijo el martes que su Índice de Precios al Consumidor subió un 0.1% en agosto luego de avanzar un 0.2% en julio. En los 12 meses hasta agosto, el incremento del IPC se desaceleró a un 1.5% tras escalar un 2.0% en el año hasta julio.

P.C. Estados Unidos, inflación

El País

Las horas extra pagadas por la empresa caen a mínimos en el segundo trimestre

El País Madrid 17 SEP 2013 - 09:54 CET82

La crisis económica que sufre España ha provocado un recorte de los salarios sin precedentes desde, al menos, el año 2000, que es cuando arranca la estadística. Además, este proceso de ajuste salarial ha ido acompañado por un aumento de la jornada, menos absentismo y, tal y como revela la última encuesta sobre el coste laboral que ha publicado este martes el INE, ha reducido el número de horas extra pagadas a su nivel más bajo en más de una década.

P.C. crisis, empleo, salarios

Los expertos del FMI muestran "mayor tranquilidad" en su visita a España

EP Madrid 17 SEP 2013 - 12:18 CET40

Los expertos del Fondo Monetario Internacional (FMI) que están en Madrid para evaluar la evolución de España desde que se llevó a cabo el rescate financiero están más tranquilos. Así lo han asegurado a Europa Press fuentes conocedoras del encuentro que la misión del FMI ha mantenido este martes con banqueros y representantes del Gobierno. Los técnicos han mostrado "mayor tranquilidad" respecto a la evolución del sector financiero y el avance en su reestructuración. En la cuarta visita del organismo liderado por Christine Lagarde, que precede a la de los otros dos miembros de la troika de acreedores —Banco Central Europeo y Comisión Europea— los expertos han preguntado a las entidades bancarias cómo asumirán en sus cuentas la revisión de sus créditos refinanciados ante los nuevos criterios fijados por el Banco de España. "La mayor preocupación se ha centrado en el impacto en las cuentas de los créditos refinanciados y en cómo podría afectar al capital de las entidades", han indicado las mismas fuentes.

P.C. FMI, España, crisis, sistema financiero, rescate financiero

La deuda pública española modera su ritmo de crecimiento en julio

EP Madrid 17 SEP 2013 - 12:43 CET2

La deuda del conjunto de las administraciones públicas españolas alcanzó los 947.184 millones de euros hasta julio, un nuevo récord histórico, tras crecer en 4.426 millones de euros en julio. Con todo, el crecimiento de la deuda se modera, ya que un mes antes, en junio, había crecido 6.368 millones de euros. Esto supone que el peso del endeudamiento público sobre el PIB escala al 92,6%, según datos publicados este martes por el Banco de España. Este cálculo se ha hecho partiendo de un PIB de 1.022.514 millones de euros, teniendo en cuenta la evolución económica de los últimos cuatro trimestres, tal y como hace el Banco de España. De esta forma, la deuda sobre el PIB supera ya en un punto las previsiones del Gobierno para todo el año, que era del 91,6% del Producto Interior Bruto.

P.C. deuda, finanzas públicas

Oportunidades en un país emergente

Jacqueline Fowks 16 SEP 2013 - 22:59 CET233

Españoles y argentinos rivalizan por el tercer lugar como fuerza laboral inmigrante en Perú. Cada mes, llegan en promedio 350 españoles en calidad de trabajadores, según el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI). 12.000 kilómetros de distancia con sus familiares que los entrevistados para este reportaje atenúan con el correo electrónico. "A diferencia de otros países, por lo general, en Perú reciben bien al extranjero que llega con una buena formación", asegura Belén Muñoz Sánchez (30 años), copropietaria de un nuevo restaurant en Miraflores (Lima) y formada en administración de empresas en Esade, al igual que su socio español. Lleva un año y tres meses en la capital peruana. "El impacto cultural es grande porque la cultura y los ritmos son diferentes, nosotros somos más drásticos, bruscos, al comunicar. Y además, aquí dan muchos rodeos para expresarse. Ahora pido diferente las cosas", explica.

P.C. migración, crisis, recesión

